

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 13 décembre 2004

LETTRE DU 13 DÉCEMBRE 2004

Chère collègue, cher collègue,

Je ne puis résister à la tentation – j'avoue que c'est là une de mes faiblesses – de vous adresser quelques mots en guise d'accompagnement de la plus récente mouture de nos Grains de sagesse. Je sais que les textes n'ont pas besoin d'être justifiés car les propos qu'ils contiennent se défendent fort bien par eux-mêmes; mais le prétexte est si beau que je me dois d'en profiter!

La réception du 1^{er} décembre a été un franc succès : tout près de 70 personnes s'y sont retrouvées et, tout en appréciant la qualité et la diversité des mets mis à leur disposition, ont renoué des liens qui leur sont chers. Franc succès ai-je écrit! Le mot est-il juste? Est-il bien approprié lorsque l'APRUM compte plus de 500 membres? Il y a là matière à réflexions.

EN VOICI QUELQUES-UNES

Force est de constater que l'attrait de telles retrouvailles dépend beaucoup de l'expérience vécue antérieurement par les éventuels convives. Pour les plus anciens, le café chez Valère, les repas du midi au Centre social et les activités « rassembleuses » de la défunte Association des professeurs (APUM) ont permis de tisser de solides liens qui, à l'instar du passe-muraille de Marcel Aymé, ont traversé les frontières facultaires ou départementales. Quoi de plus naturel dans ces circonstances que de se retrouver avec plaisir. Il faut noter cependant que la cohorte de ces anciens s'amenuise rapidement car le temps continue de faire son œuvre inexorablement. Plus d'une vingtaine d'entre-nous manquent maintenant à l'appel dont huit étaient « absents » pour la première fois. Certes, le cœur demeure présent mais la monture manque de moyens.

Par contre, pour les plus récents membres de l'APRUM – dont les activités coutumières les ont plus ou moins confinés aux lieux physiques où ils ont évolué – l'intérêt de participer à des retrouvailles dans le cadre de l'APRUM me semble plutôt ténu, ce qui expliquerait la faible participation de ceux et celles qui forment la relève à l'Association. Pour pallier la difficulté, plusieurs anciens ont incité des jeunes collègues à se présenter à la réception. Et ce fut un succès; la chaleur de l'ambiance semble les avoir conquis. Bravo! Il faudra renouveler l'expérience et, peut-être, l'élargir dans le cadre des déjeuners du 3^e jeudi du mois.

LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS

Le recteur Lacroix accueillera les membres de la communauté universitaire le 16 décembre à 16 h dans le Hall d'honneur de l'édifice Roger-Gaudry. L'occasion sera belle de lui faire connaître vos sentiments relatifs aux huit années de son rectorat. Joignez-vous à ceux d'entre-nous qui seront présents.

Les déjeuners du 3^e jeudi du mois, Chez Lévêque, au 1030 Laurier ouest, reprendront le 20 janvier 2005. Notez bien les autres dates : 17 février, 17 mars, 21 avril et 19 mai.

IN FINE

Au moment où vous recevrez le courrier de l'APRUM, vous aurez déjà fait le nécessaire pour accueillir, dans l'esprit traditionnel des fêtes de chez nous, tous ceux et celles – surtout les plus petits! – qui vous sont chers. Que ces moments d'allégresse vous fassent oublier, le cas échéant, les ratés que le temps sème à qui mieux mieux dans les organismes devenus fragiles.

Et je vous salue...

Jacques St-Pierre

Président

JSP/fsp

P.S. Vous changez d'adresse (no, rue, app., etc.)? Dites-le à l'APRUM.